
Santano se reúne hoy con Tapia para trasladarle la postura municipal en torno al PTP

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2010(e)ko abendua(r)en 10-(e)an 12:03etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2010(e)ko abendua(r)en
13-(e)an 12:25etan
Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes 10 de Diciembre de 2010.
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El alcalde de Irun, José Antonio Santano, anunció ayer que a lo largo de esta jornada
mantendrá una reunión con Arantza Tapia, diputada foral de Movilidad y Ordenación del
Territorio. El objeto de la cita es que Santano pueda trasladarle la posición del Ayuntamiento de
Irun ante el Plan Territorial Parcial (PTP) para el área Donostialdea-Bidasoa.

Según explicó el primer edil en el día de ayer, «entendemos que son parte de la redacción de
este Plan Territorial y además no ha sido este el único documento en el que desde el Ente
Foral se ha hablado de la prolongación del segundo cinturón, que recordó, «es una
competencia de la Diputación y uno de los temas recogidos en el PTP a los que se opone este
Ayuntamiento».

El alcalde ya ha mantenido, previamente, una reunión de similares características con el
viceconsejero de Planificación Territorial del Gobierno Vasco, Iñaki Atxukarro, y quiere ahora
reiterar «ante la otra institución redactora del PTP, la postura del Gobierno Municipal irunés
ante algunas de las propuestas que recoge el documento y que no se comparten desde el
municipio».

Cuestiones básicas

Desde el Ayuntamiento se han expuesto una serie cuestiones principales relativas al PTP,
como mantener para el valle de Olaberria la calificación que se propuso dentro de los criterios y
objetivos de la revisión del PGOU y que garantiza su preservación y la posibilidad de generar
actividad económica ligada al medio ambiente. Santano daba especial relevancia a esta
cuestión porque «este fue un acuerdo muy importante que generó el apoyo unánime de los
partidos políticos y del tejido asociativo de la ciudad, y que no se quiere variar en los términos
que contempla en el PTP».

Santano recordaba también que «desde el Ayuntamiento se ha trabajado en un mismo sentido
desde el principio. Por un lado elaborando las alegaciones que realizaremos al Plan Territorial
Parcial, que si bien recoge algunas de nuestras apuestas estratégicas en otros puntos es
contradictorio con las determinaciones de nuestro Plan general de Ordenación Urbana.
Además nos hemos querido reunir con Gobierno Vasco y Diputación, las dos instituciones que
han elaborado este Plan, para explicarles los porqués de nuestra oposición a algunas de las
cuestiones que recoge el documento».   
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